

Brigada médica cubana regresó a Las Bahamas



Nassau, 16 feb (RHC) Después de casi 20 años de culminada la Operación Milagro, una brigada de colaboración médica cubana llegó este 16 de febrero a Las Bahamas donde brindará servicios en diferentes hospitales públicos.

Integran el colectivo 18 profesionales de la salud de diferentes especialidades y se espera que la cifra se incremente antes de finalizar el corriente mes.

En el aeropuerto internacional “Lynden Pindling”, de Nassau, los colaboradores fueron recibidos por Ismara Vargas Walter, embajadora de Cuba en ese archipiélago del océano Atlántico, así como otros miembros de la misión diplomática cubana y directivos de la Autoridad de Hospitales Públicos (PHA).

El Director de la PHA, Herbert H. Brown, expresó satisfacción por contar con médicos cubanos trabajando en su país y las elevadas expectativas respecto a la labor que estos realizarán.

Las dos naciones firmaron, el pasado 21 de diciembre de 2015, en Nassau, un acuerdo de colaboración en materia de salud.

(Con información de Cubaminrex)



Radio Habana Cuba